

C'est le mec qui déteste, déteste le chat de sa femme.  
Il ne peut pas le voir, donc il attend que sa femme soit un peu occupée,  
il attrape le petit chat, il met dans un baignole, et il part, il part,  
il va à gauche, à droite et tout, il fait bien dix kilomètres,  
débrose le petit chat et rentre à la maison, et rentre à la maison,  
et là qu'est-ce qu'il voit sur le péron de sa maison, le petit chat,  
qu'il l'attend, putain, il dit attend tout, il va m'en reffer,  
il reprend le petit chat, doucement il met dans une caisse,  
ferme la caisse, avant il a bandé les yeux du chat,  
il a mis des boulequilles dans les oreilles pour pas qu'il entende,  
tu vois qu'il se repère sur quoi que ce soit, il fait trente kilomètres,  
gauche, droite, nord, sud, il dépose le chat, il ouvre la caisse,  
il jette dans la nature, il remonte dans sa bagnole,  
il arrive à la maison disant sur le péron, il a le petit chat qui est là,  
il adore les histoires comme ça, tranquille, avec un petit sourire moqueur,  
oh putain, il rechope, là il fait carambord non or,  
quarante au sud, à l'ouest, à l'est, il tourne en rond,  
il fait quatre fois le tour du rond point, il repart sur cinquante kilomètres,  
et à un moment il s'arrête, il dépose le chat,  
et là il téléphone quand même pour être sûr,  
téléphone à sa femme, il dit chérie, dis-moi ton petit chat,  
il est à la maison, elle dit oui, il est sur le péron,  
il est tranquille, elle a dit passe-moi ce connard parce que je suis perdu.